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                      CONSEIL MUNICIPAL  
 Ville d’Antibes Juan les Pins      séance du vendredi 25 avril 2008 

  ---------------- 
 

GROUPE LA GAUCHE ET L’ECOLOGIE 
POUR ANTIBES JUAN-LES-PINS 
    

 

  
 

 

02-03- EX CRIEE FLORALE – CREATION D’UNE SALLE OMNISPORTS POLYVALENTE – QUARTIER DE LA 
FONTONNE – DEMANDES DE SUBVENTIONS 

 

 

 

Le fait que cette criée florale ne soit pas laissée définitivement à l’abandon est une idée 
plutôt intéressante mais nous avons besoin de quelques précisions. 
 
En effet, la présentation de ce projet paraît tout de même un peu confuse : dojo, plateau 
sportif, salle polyvalente, salle omnisport : beaucoup de qualificatifs et de fonctions pour 
un même lieu. 
 
On peut alors se demander, avec cette multiplication de termes si le projet est défini pour 
répondre aux besoins de la population ou à la recherche de nombreux partenaires qui 
pourraient subventionner ces travaux ! 
 
Alors, si ce projet cherche à satisfaire des besoins de la population antiboise, pourquoi ne 
pas insérer la construction d’un skate park souhaité par une grande partie de la jeunesse de 
notre ville ? 
 
De plus, cette délibération ne fait part que des demandes de subventions alors serait-il 
possible de connaître l’échéancier prévu de cette réalisation ? 
 
Et enfin toute dernière question, ces travaux seront-ils soumis aux procédures d’appel 
d’offres ?   
 

 


